PARA EL ATLETICO DE MADRID LA COPA EVA DUARTE DE PERON

GANO AL BARCELONA POR 2-0

celona C. Por dos goles à cero ha tres corners cada uno. vencido el Atlético de Madrid al Barcelona en la disputa de la Copa María Eva Duarte de Perón, trofco que se juega por quinta vez entre los campeones españoperitu re- les de la Liga y de la Copa.

minar el encuentro por el minis- zalvo: Basora, Aloy, César, Aldequien hizo donación de él al car especialmente en les offsides, fuepitan de Atlético, Lozano. En el ron profestados. Chamartin registró palco presidencial se encontraban, una buena entrada.-Alfil. adomás de las personalidades indicadas, el delegado nacional de Filino 250300 en ruoby Deportes, presidente de la Fede-O ele- ración Española de Futbol y otras personalidades deportivas.

favia-

Aison

an Iblici-

lad. pro-

El encuentro fué muy disputado y durante el mismo se demostró Juvencia. 2: Calzada. 1 Boi pri- plenamente da superioridad del ner via- Club rojiblanco que en la mayor ja daban parte de juego hizo gala de la tarde el partido correspondiente al enamen di- perfecta unión que existe entre primen grupo de la Tercera Divis en sus hombres y de dominio de pe- sión entre el Juvencia y el C. zauta ración lota de los mismos, llegando en Maride Gijón. Venció el primero por le te Helly-r algunes momentos a dominar in- Ides-unn. - Alfil. tensamente, dando ocasiones casi continuas a que el meta interna- Mesialla, 5: Plus Ulira. I cional Ramallets, se luciera realizando salidas y despejando mu- | El Mestalla venció el Plus Ulchas situaciones comprometidas, tra por cinco la cere en partido entrando en continua acción la de- jugado en Valencia, correspondienfença azulgrana y sus medios. El to a la Segunda División de Liga. ataque estuvo un poco desdibuja-do, mostrándose como más peli- fiancia, 2; Austria, 2 grose el extremo Basora. César casi stempre se movió en terreno PARIS, 1.—En el Estadio de Code nadie, lanzando (al resto de tombes, se ha jugado esta tarde los atacantes, entre los que cabe el partido internacional de futbol dervos señalar a Aloy, por su rapidez en entre Francia y Austria, que ha los pocos tiros que lanzó contra la puetta de Montes. Además de los ya citados merecen mención tos .- Alfil. el Hajensa Jderecho Calvet y ol . El equipo B de Francia ha gamedio Gonzalvo. Los demás barcelonistas tuvieron una actuación por baio de lo que sus nombres prometian.

GOL DE CARLSSON

El Atlético de Madrid a pesar ósceros y del cambio de Mencía por Silva v un la ausencia de éste, no se dejo lólar. Los sentir. Tinte en la defensa cumlienten en plió. Mújica sujetó muy bien pri-. meramente a César y después a el primero por 6-2. Aloy. Lozano impidió siempre las internadas de Basora. Los dos me-Elser- dios, Mencia y Hernandez, dieron una gran tarde y el ataque, iniuy compenetrado y veloz, tuvo en continuo laque a la defensa y al meta Ramallets. La primera Ele la parte finalizó con la ventaja del ongolo ba- Atlético por un gol a cero, mar- 1 del cuatro de noviembre próximo de cado por Carlsson, en un balon Ital Viduo muerto, en que en unas segundos amadznet- de indecisión entre la defensa ov, e fes- azulgrana y Ramallets, el sueco ejar versa. lo impulso flojamente dentro del o. in marco. En esta primera parte el ediambre dominio fué alterno aunque con na pra más peligrosidad por parte de los rojiblancos, Cuando finalizaba, En Egión Juncosa chocó su cabeza con la ven per de un defensa, retirandose del temas e los rreno de juego. El tanto atlético 00 a las fué mercado a los cuatro minutos dres) ujen vieu y el Atlético de Madrid sacó seis hat 142 corners y el Barcelona uno.

GOL DE ESCUDERO

En la segunda parte el dominio correspondio casil siempre al Atlético. excepto en los últimos minutos Olloso del encuentro en que el Barcelona realizo peligrosas incursiones. El Viajo Aflètico aumentó su ventaja a los la sabei dos minutos, con un nuevo fanto en inde su escapada de Perez Paya al extremo, (Grupo segundo) aridocu'a. desde donde centro muy cerrado en de rematando sin parar Escudero que el e hallaba frente a Ramallets con un mad care liro imparable, por bajo. En pleno ado stos, deminio rojiblanco a los diez minu-10s. en un remate de Pérez Paya. Ramallets at tirarse a sus pies rect bio un go pe en la cabeza, del que se repuso.. Dos minutos antes de nhalizar César tuvo la más clara ocasión de marcar, hallandose sólo ante Montes, pero éste se le adelanio evitando el remate y a continuación Velusta-AT. ZAMORA,

MADRID, 1.-Atlético de Ma-7 de. En la segunda mitad el Atlétidrid, 2 (Carlsson, Escudero). Bar- co de Madrid y el Barcelona sacaron

> Alineaciones. - A. de Madrid: Mou tes; Tinte, Mújica, Lozano; Mencia. Hernández: Juncosa. Ben Barek. Pérez Payá, Carlsson y Eccudero.

C. F. Bancelona: Ramallets: Cal-El trofes fué entregado al ter- vet. Biosca. Seguer: Szegedi, Contro de Asuntos Exteriores, señor coa y Manchón. Arbitro el cología-Martin Artajo al embajador de la do andaluz señor Pérez Rodriguez, Argentina, general Oscar A. Silva, bien, aunque algunos de sus falles.

COLONIA, 1.—El equipo de sugby del Club Barcelona hal vencico SUPERIORIDAD ROJIBLANCA al equipo titular de esta ciudad por 29 puntos contra 14.-Alfii.

TRUBIA, 1.—Se ha ljugado esta

terminado con empate a dos tan-

ado a Turquia, por cuatro tantos contida uno. 30.000 espiectadores presenciaron el encuentro en Bui-

Okal, 6; fundiciones del Duero, 2

Ayer se enfrentaron en partido amistoso el Club Deportivo Okal Fundiciones del Duero, Venció

Cabal, arbitrará el

M. I. FID. 1.-Los árbitros designados para actuar en los partidos son los siguientes:

PRIMERA DIVISION

Barcelona-Zaragoza, Trapote. Gijón-Real Madrid, Azón. R. Sociedad-Celta. Caballero. Valladolid-Santander, Bienzobas Valencia-Sevilla, Fombona. At. Madrid-Las Palmas, Arqué. At. Bilbao-At. Tetuán, Araal Coruña-Español, Rivero (An-

SEGUNDA DIVISION

(Grupo primero)

Tarragona-Baracaldo, Mañes; Zaricuiegui; Torrelavega-Badalona, Trabaleda; Huesca-Osasuna, Paz: Sabadell-Oviedo, Trias; Orensana-San Andrés, Santos López,

Córdoba-Murcia, Jiménez Luna; Granada-Melilla, Marrón; Hércules-Mallorca, Pérez Rodríguez; Sa- una faena breve con un pinchazo y lamanca-Levante, Mendez. Mesta-Ha-Plus Ultra, Aurre (1), Alcoyano-Alicante, Portillas; Cartagena-Linense, Blanco Quintas: At. Baleares-Málaga, Gómez Contreras.

TERCERA DIVISION

(Grupo primero)

Cabal; la meta de Ramallets pasó por in Lemos-Santiago, Pantín; C. Popunuevo apuro, en una internada de lar-Juvenil, Torres; Ponferrada-Juncosa, con un disparo que dió Arosa, García Argüelles; Pon- ve en sus dos toros. Aplausos en su en la escuadra de la porteria. En tevedra-Leonesa, Ochoa; Polesta segunda parte la defensa barce vorin-Langreano, Varela; Juvenlonista adopto el sistema de juego cia-Calzada, Santome (1); Arsenaladelantado para la práctica del offsi. Avilés, Meco.-Alfil.

deportivo

Vencidos

PARIS, 1 .- Robert Baour excampeon tracés de los Pesos Ligeros, ha vencido al espanci gustin Argote, por puntos, en el cuadrilatero de la sala Bagraam.

Walignat, campeon parisino de 160 Pesos Gallos, venció por pun tos en 10 asaltos, al otro bexeadon español Young Martin. -Alfile

Romero, espectodor

JOHANNESBURGO, 1.-E' campeò i español de los Pesos Piumas, Luis Romero, que se enfrentará con el campeon mundial de los Pesos Gallos, Vic Toweel et 17 del actual, se trasladará mañama, en avión, a Port Elizabeth, para presenciar el combate entre dicho campeón y el frances Georges Mousse .-- Alfil.

Arbitro K. O.

MIAMI BEACH, 1.-COrriéndole las lágrimas por las mejillas de su ensangrentado rostro, un irritado boxeador noqueó al árbitro que interrumpió la pelea declarándolo vencido por superioridad manifiesta. El árbitro, cuando vió el rostro de Harry Braelows que sangraba abundantemente en el cuarto asalto, se adelantó para interrumpir el asalto, dando vencedor a Art Davis. El hoxeador Braelows, cuyo olo izquierdo sangraba mucho se volvió irritado y largó a arbitho seis golpes que le dejaron K.O.—Alfil.

Madrid ... Madrid ... Madrid

Tres respuestas

A Luis Miguel Dominguin le han preguntado por qué no tores en da plaza de Madrid, 'pur que no ha toreado en ninguna corrida con Carlos Arruza y por qué no val contratado a Méjico. Sus respuestas han sido éstas: "No toreo e Madrid porque la empresa me hace ofertas que no cuadran con la defensa de mis intereses. Toreare en Las Ventas cuando desaparezcan las causas que lo impidieron. Ni un minuto antes, ni un minute después". Segunda: "No he actuado con Arnuza porque él no ha querido. Es posible que cuando é. quiera yo le conteste con la copla popular: "Ahoral que quieres, no quiero". Mercera: "No he ido a Méjico porque el señor Gaona, no me ha contratado. Segunamente, para évitar que cualquier dia tuvieramos que coincidir en un cartel Arruza y yo".

Objetos perdidos

Neticiario pintoresco: En la última relación facilitada por el Ayuntamiento de los objetos extraviados en la via pública, o e vehiculos diversos, figuran 'os si guientes: una máquina de escribir, una teja de sacerdote, y una mula, abandonada en una calle madrileña - Francisco CASARES.

La fiesta nacional

GERONA, 1:- Corrida de Feria.-Caudai-Lucense, Cruz; Ferrol-Ala-! Sais toros de Abdon Santos, de Savés. Rey (1); Logronés-Lérida, lamanca, que fueron aplaudidos un el arrasine.

> El colombiano José Putido que tomaba la aternativa, la cual fue dada por Isidro Marin, estuvo lucido y mató de media estocada. Ovaclon, vuelta. En su segundo hizo media. Aplausos.

> Isidro Marin realizó en sus cos toros una buena faena tanto de capa como con la muleta: Al primero lo despachó de una estocada y dos descabellos. Ovación, vuelta. A su segundo lo mató de una gran estocada, Ovación dos brejas, vuelta.

> Morenlio de Talavera estuvo breprimero y silencio en el segundo.

Marin fué sacado en hombros de la plaza. - Cifra.



Por Eliseo de Pablo en exclusiva para IMPERIO

> (Prohibida la reproducción)

EL TIEMPO Y LOS CAMPOS

Sementera temprana y bien realizada en las provincias del Centro

IMPRESION DE RUMENTO DE SUPERFICIE EN CEREFILES PANIFICABLES

sucedido el periodo de padecido como un anticipo sita. del invierno. El ambiente ha quedado en un tono otoñal. tribuidas, pero que vienen a tera en las provincias centrales, donde puede darse por concluida esta labor, con pocas excepciones. en este aspecto. Es Extramadura, no haya alcanzado matices extremos, los labradores esperaban a ción a causa de los altos precios pagados por la uva que se mojara la tierra para facilitar la tarea y la germinación de desarrollo de las tiernas plantas.

la provincia de Alava, poco favorecidas por las precipitaciones, en la alembra, pero en general, saivando las excepciones de que dejamos hecha mención, lodo marcha bien.

Las informaciones que empeza mos a recibir, referidas concretamente a la superficie que en definitiva ha de destinarse a cereales panificables, indidan que se registra algun aumento sobre la cluir, que se ha cifrado autorizadamente en 4.200.00 hectareas. en ella se reco'ecte. Independien- nedos de algunas de sus comarcas. semente de la garantia en cuestión, estimula al labrador el notable avance registrado en disponibilidades de fertelizantes quimicos, hasta quedar cubiertas las necesidades de nuestra agricultura en e ano próximo, con desaparición absoluta de negocio l'egal de 10d abonos cuya existencia produce desastrosos efectos en los medios agricolas. De todas las de-

Nitiempo mas bona cible ha facilitar los esfuerzos del agro encaminados a conseguir el aumento frios intensos que hemos de producciones que el país nece-

Refrancro agrícola para noviembre

Noviembre y Enerc tienen un tempero.

Noviembre es de castañas

patatas y nueces. En Noviembre, si no has sembrado no siembres.

En Noviembre, quien cava, el tlempo pierde.

Por todos los Santos, los wampos blancos.

Si en Noviembre oyes que truena, la cosecha siguiente será buena.

Por San Clemente, alza la mano de simiente.

Por Santa Catalina, coge tu Oliva.

con lloviznas irregularmente dismaravilla para rematar. la semen-

Elevamos a definitiva nuestra impresión La region que neva mas retrass de cosecha ligeramente superior a la de 1950 a causia de la sequia, pues aunque Parolización en el mercado del vino y desorienta-

las lluvias alli registradas han de- traso en relación con campañas au- lugares apartados de la Mancha, terminado un favorable cambio de teriores de evolución normal. En por ejemplo se ha pagado a 1,80: la situ ción, que en casi tod i la M n estas a mediados de octubre la uva a 2,10 en los pueblos grandes y excha es bastante halagueña, pues quedaba pero en el año actual se portadores, predominando Valdepetodo lo que estaba sembrado na ha llegado casi la finales de mes, has en su demanda de uva tinta, nacido perfectamente, y la clima- como consecuencia de la deficiente para la cual ha llegado a pagar 3,15 tologia sigue alli l'acilitando ri maduración del fruto que, en defi- pesetas el kilo. nitiva, mo se ha conseguido que seat Per otra parte, en diversas zonas Además de las zonas extreme- perfecta, en algunas comarcas de nas antes aludidas, hay otras, en Castilla la Vieja. Segovia tiene, por lo general, muy mala cosecha, tan. de la falta de envases para mosto, to en cantidad como en calidad, y lo cual viene a reforzar nuestras las que también va muy despacio es deficiente también en buena impresiones de gran cosecha. parte de la provincia de Burgos. Resulta inferior a lo que se espera- ción del mercado viticola: ba - aún habiendo contado con los efectos de los pedriscos- en la izona de Medina del Campo. Es corta en tierras mavantas y riojanas, y mediana en Cataluña, en cuya última región la desigualdad os manifiesta, Por lo que se refiere a la Mancha, en el norioeste de esta rica provincia vinatera, da reducde la campaña que acaba de con- ción, comparada la producción de este año con la dei anterior, es de un 30 a un 40 por 100 aproximadaper lo que al trigo se reffere. Ese mente. No obstante, los viñedos aumento para este año, a que aca- manichegos arrojan, computada su bamos de referirnos, debe oscilui producción total, una cosecha algo entre el 5 y el 10 por 100 en 10 superior a la pasada. También ha que atañe al cereal rey, sobre el sido buena en Galicia, y excelente, cual se centra de manera especial como tenemos dicho en Extremadula jatención del agro, a causa do ra, Andalucia, provincias surorienlas seguridades que han sido da- lanes y levantinas, mientras que das, oficialmente, en relación con Aragón ofrece una cosecha aceptala nueva campaña agricola, sobre ble aún tomando en consideración garantia del precio del trigo que lios perjulicios sufridos por los vi-

Esta revista final nos lleva a jestablecen definitivamente la conclusión de que, según nuestros mteriores cálculos, la producción vique se espera sigan aumentande ticola general oscillará alrededor de que representa de medio millon a un millon más que la obtenida el año pasado.

El mercado del vino

Se ha producido un movimiento claraciones oficiales y de carácter de expectación, e incluso de retraioficioso, se deduce el vivo inferes miento. Resulta que a la hora de del Peder publico por secundar y empezar a operan con vinos nuevos

PRACTICAS GANADERAS PARA NOVIEMBRE

K Cuando vendas una res de tu casa, o cebada por ti, para el sacrificio en un matadero próximo, procura asistir al rómaneo para ver si el peso que alcanza responde o no a lo que tú esperabas. Siempre plodrás obteniar enseñanzas y elementos de juidio para hacer un cálculo de peso en canal en el primer caso de venta de ganado de cerne quel se te presente.

* Con anticipación de un mes, por lo menos, prepara bien todo para la paridera de las ovejas. Encama el aprisco, repasa los pesebres y empieza a dar de comer en ellos si no hay bastante pasto en el campo E Si como motor animal utilizas el ganado vacuno, emplea los bueyes en trabajos fuertes de acarreo o en labran largas besanas, y las vacas si son acarreos normales y tabiar terrenos pequeños.

* Si engordas cerdos en montanera, te va mejor la raza indigena, pero al objeto de gamar en precocidad con la tendencia natural en animales criados para la carniceria, intenta un cruzamiento industrial —es decir, sin dedicar a la réproducción ningún animal cruzado-, con una raza más precoz y similar al cerdo indigena. * La ternera lechal como un articulo de lujo, se paga bastante bien, y por eso se dedican muchas explotaciones a su producción. Si te señalan un determinado precio por kido en vivo, no dejes pasar los tries meses en la lactación, porque a partir de entonces los aumentos de peso diarios decrece normalmente.

SABADO

(debidamente autorizada) Excelentes comunicaciones.-Exención de impuestos iganaderos, agricultores, comerciantest acudid a la Gran FERIA MENSUAL DE

En gram parte de la mitad del se llega a la conclusión de que se la semilla. También en Jaén es- país, la vendimia se ha realizado ha ido demasiado lejos en los pretaba retrasada la sementera, pero leste año con casi quince dias de re cios de la uva para mosto. En los

> andaluzas han caido a última hora las cotizaciones del fruto a causa Veamos, concretamente, la situa-

ALCAZAR DE SAN JUAN .- Apura-

das las existencias del año, anterior, y len espera de que fermente y se aclare el caldo de la actual cosecha, la situación es un tanto confusa. Podríamos definirla en la pregunta y en la respuesta siguientes:

El corredor en vinos: Si para dentro de una o dos semanas le pido a Vd. 5.000 arrobas, ¿qué pretio me pondrá usted?

Respuesta del cosechero: En el caso de que me interese vender la partida un dia de estos, ¿qué presio ofrece usted?

A esa figura se llama tanteo, desorientación, precaución...

En fin, hace quince dias se presumial que iba a romper la nueva campaña viticola en La Mancha sobre 25 pesetas grado y hectólitro, y la verdad les que lei vino hecho sale hey sobre 21-22 pesetas, en bodega.

ZONA DE MEDINA DEL CAMPO.--Ha aflojado el mercado del vinc. El bilanco se cede a 67-70-78 y 85 los 17 millones de hectólitros, lo pesetas el cántaro de dieciseis litros, si les dorriente; otros de mejor calidad, a 90 y 110. Los tintos corrientes 2 55-60-65.70, y el de mejor calidad a 80-85.

AVILA.-Estabilidad en precies. De 64 a 70 pesetes la cantara.

GALICIA.—Es bastante activa la demanda de tinto y blancos nuevos, cuyas cosechas han superado a las de 1950. El tinto se paga en bodega de ! Valdeorras a 45-50 pesetas la cantara.

NAVARRA, Hay ofertas de vino ruevo sobre 24 pesetas grado y hectólitro.

ARAGON .- Vincs nuevos se oirecen sobre 22,50-22,50 grado y het-

tólitro. CATALUNA. En Villafranca del Panadés el bianco viejo de 11, 12 grados a 24 peseias; blanco nuevo,

de 9, 10 gradios, a 20 pesetes; tilto muevo de igual graduación, a 12-19,25, todo sobre vagón origen. Pricrato: Tinto de 16-17 grados, a 24,50-25. En el campo tarraconense hay ofertas de compra de vind nuevo a 18,50-19 pesetas.

LEVANTE .- Zona Requena-Utiet. Las ofertas no rebasan el limite de 19 pesetals grado y hectolltro. Zona Choshe-Chiva, a 19,75-20

EXTREMADURA .- Mercado poco movido. El blanco se cotiza a 23

El anuncio escrito es pregonero que no calla



Ministerio de Cultura 2011